

## RESUMEN SEMANAL AL 09 DE ENERO DEL 2002

---

En los primeros 9 días del año se registró una ligera pérdida tanto en las Reservas Internacionales Netas Ajustadas (RINAS) como en las Reservas Internacionales Netas (RIN) de US\$ 0.4 millones. Este resultado incluyó el reembolso de deuda por beneficio de alivio de la iniciativa HIPC (US\$ 9.4 millones), compra neta de divisas al sistema bancario a través de la mesa de cambios (US\$5.5 millones) y US\$ 1.1 millones de pago de deuda que realizó el Banco Central a China Taiwán. A pesar que el Gobierno hizo un retiro de los fondos de privatización por US\$15.0 millones, este no afectó reservas internacionales, ya que fueron cordobizadas y colocados en Títulos Especiales de Inversión (TEI).

La posición de los Activos Internos Netos para este período fue contractiva en C\$248.0 millones. Dentro de la contracción de los AIN sobresalió la compra de títulos especiales de inversión y el aumento de depósitos por parte del gobierno central, además de la contracción neta del sistema financiero (C\$ 43.0 millones). Esta última fue resultado de recuperaciones de asistencia financiera y al incremento de la caja de los bancos comerciales en C\$ 69.0 y 64.0 millones, respectivamente. En materia de colocación de títulos, se registró una expansión de C\$ 80.0 millones causado por la redención neta de C\$ 48.0 millones en Certificados Negociables de Inversión (CENIs) y C\$ 32.0 millones en certificados de depósitos en moneda extranjera.

Al corte de la semana, el sistema financiero se encontró sobre encajado tanto en dólares como en córdobas, en 4.3 y 2.7 por ciento, respectivamente. Esto significó un excedente de C\$ 418.7 millones y US\$ 98.0 millones.

El numerario disminuyó C\$253 millones, con respecto a diciembre, mientras creció interanualmente 12.8 por ciento. Por su parte, la base monetaria se redujo C\$ 278.8 millones, resultado ligado especialmente a la colocación de TEI. El crédito otorgado al gobierno fue depositado en su mayoría en el BCN, por lo que su efecto sobre la base monetaria fue reducido.

Por último el agregado monetario M3A registró un crecimiento interanual del 6.5 por ciento. Los depósitos a plazo, después de un año, presentaron un crecimiento positivo. En términos generales se puede observar una recuperación en la confianza del público, a través del crecimiento del cuasi dinero; los depósitos de ahorro crecieron 11.9 y los a plazo 5.9 por ciento.